

MOUVEMENT EUROPÉEN ILLE-ET-VILAINE

Communiqué de Presse

Le Mouvement européen 35 craint pour les Droits de l'Homme en Hongrie

Aux élections législatives du 8 avril en Hongrie, le Fidesz, le parti du Premier ministre Viktor Orbán, a remporté près de 50 % des voix. Il faut prendre acte du choix démocratique des Hongrois, qui ont participé au vote à près de 70 %. Et prendre en considération les motivations des électeurs, soucieux de la place de leur pays en Europe et dans le monde.

Plutôt que d'appliquer les sanctions prévues par l'article 7 du Traité, qui seraient perçues comme une mise au ban de la société européenne, notre devoir de citoyens européens est d'expliquer sans relâche aux Hongrois que le soutien à "l'illibéralisme" de leur Président peut entraîner leur pays sur une pente dangereuse, celle de la restriction des libertés fondamentales et des Droits de l'Homme.

Ceci doit se faire, au nom des valeurs européennes, par le dialogue, le travail en commun, que ce soit au Parlement européen, lors des réunions internationales, au sein des comités de jumelage, par les échanges Erasmus...

A Rennes, le 12 avril 2018

Contact : Louis Jourdan, chargé de communication, 06 8168 8605

Le Mouvement européen Ille et Vilaine (ME-35) est une Section locale du Mouvement européen-France, lui-même affilié au Mouvement européen International. Le Mouvement européen-France, créé en 1949, regroupe, au-delà de leur appartenance politique, les hommes, les femmes et les associations qui souhaitent s'engager en faveur de la construction européenne. Le présent communiqué n'engage que le ME-35.